

Alarmante aumento de la violencia doméstica en Lavalleja genera preocupación en la comunidad

Principal



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alarmante-aumento-de-la-violencia-domestica-en-lavalleja-genera-preocupacion-en-la-comunidad_2555.php

ALARMANTE AUMENTO DE LA VIOLENCIA DOMÉSTICA EN LAVALLEJA GENERA PREOCUPACIÓN EN LA COMUNIDAD

Principal

Alarmante aumento de la violencia doméstica en Lavalleja genera preocupación en la comunidad

Preocupante incremento de la violencia doméstica en Lavalleja inquieta a los vecinos.

Lavalleja, el departamento con mayor tasa de delitos de violencia doméstica en Uruguay

Lavalleja ha sido identificado como el departamento con la mayor tasa de delitos de violencia doméstica en el país, lo que ha suscitado una notable preocupación entre las autoridades. De acuerdo con datos del Ministerio del Interior, durante el año 2023 se registraron un total de 1.373 casos de violencia intrafamiliar, lo que representa una tasa de 23,5 delitos por cada 1.000 habitantes.

Esta cifra es más del doble en comparación con Montevideo, donde la tasa es de 10,3 delitos por cada 1.000 habitantes.

El alarmante aumento de estos actos violentos ha impactado profundamente a la comunidad de Lavalleja, que ha experimentado un crecimiento significativo en los incidentes de violencia doméstica en los últimos meses.

Ante esta preocupante situación, tanto las autoridades locales como las nacionales han decidido reforzar las estrategias de prevención y control.

El jefe de Policía de Lavalleja, Eduardo Darnauchans, manifestó su inquietud durante una conferencia de prensa, asegurando que están realizando un esfuerzo considerable para abordar este desafío.

"Nos preocupa, el departamento de Lavalleja es uno de los que tiene los índices más altos de violencia doméstica.

Estamos trabajando mucho en esto a nivel departamental y nacional", afirmó Darnauchans.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**ALARMANTE AUMENTO
DE LA VIOLENCIA
DOMÉSTICA EN
LAVALLEJA GENERA
PREOCUPACIÓN EN LA
COMUNIDAD**

Alarmante aumento de la violencia domestica en lavalleja genera preocupacion en la comunidad

Tags

departamento, autoridades, violencia, darnauchans, habitantes, incremento, uruguay, delitos, preocupante, inquieta, vecinos, lavalleja

Noticias relacionadas

3.6 * *Ose informa sobre interrupciones del suministro de agua en Rocha y Lavalleja*

4.2 * *Ose informa sobre interrupciones en el suministro de agua en los barrios de Tres Cruces y Lavalleja*

4.3 * *Habitantes de La Comercial alertan sobre una ola de robos de autos en el barrio, identificando a los delincuentes como parte de una misma banda*

3.7 * *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

4.7 * *Aprehenden la trágica situación de una bebé de cinco meses y su padre hallados sin vida en una casa deshabitada en Lavalleja*

4.9 * *La Fiscalía presenta pautas clave para combatir el aumento del grooming en línea*

4.5 * *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

4.6 * *Alarmante aumento de ataques de perros a personas en Rocha: el quinto incidente en cuestión de días*

4.7 * *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

3.6 * *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*

Categorías

Breves

Clima

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf